

Liga árabe pide que OLP acepte abandonar Beirut

Jeddah, Arabia Saudita, julio 29 (AP). La Liga Árabe considera necesario que la Organización para la Liberación de Palestina, declare su decisión de evacuar a sus guerrilleros de Beirut, declaró hoy el secretario general de la Liga, Chadli Klibi, según informó la "Agencia Saudita de Prensa".

La comisión de la Liga para el Líbano, concluyó hoy aquí dos días de conversaciones en un esfuerzo por resolver la crisis de Beirut.

La declaración de Klibi sobre un retiro de la OLP de Beirut es interpretada aquí como una respuesta árabe a la exigencia del primer ministro israelí Menachen Begin,

de un pronunciamiento claro e inequívoco de la Organización Palestina de su decisión de salir de el Líbano.

El enviado presidencial norteamericano, Philip C. Habib, iba a obtener la respuesta de la OLP al planteamiento de Begin.

Klibi agregó en una declaración distribuida por la agencia saudita que la decisión de la OLP de retirarse de el Líbano está contemplada en un programa de acción de seis puntos que la Liga Árabe se ocupará de llevar a la práctica.

La comisión realizó aquí cuatro sesiones, presididas por el canciller saudita Saud Al-Faisal y a las que asistieron los ministros de Kuwait, el Líbano y Siria.

También participaron en las reuniones el jefe de política exterior de la OLP, Farouk Kaddoumi, el emba-

— Pasa a la página 19 —

Reagan aumentaría gastos para la defensa

Washington, julio 28 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan se reserva el derecho de incrementar los gastos de defensa pese a los límites establecidos por el Congreso el mes pasado, dijo hoy La Casa Blanca.

El secretario de Prensa Larry Speakes dijo que Reagan no se sentía comprometido por los límites, aún cuando aceptó una resolución presupuestaria por 30.000 millones de dólares menos en gastos militares que los que él propuso para los años financieros de 1983 a 1985.

Originalmente el presidente solicitó gastos militares totales por 545.000 millones de dólares para el período.

Speakes dijo que Reagan continuaba comprometido a respetar los déficits en gastos establecidos por el Congreso en una resolución sobre el presupuesto.

Si el presidente determinaba mayores sumas para la defensa, otros programas serían ajustados de modo tal de que esos límites no fueran afectados, agregó.

Dijo que también podría

— Pasa a la página 56 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HEREDERO REAL. Londres, julio 29 (AP). La Princesa de Gales, sostiene hoy en sus brazos a su hijo, el Príncipe Guillermo. La foto fue tomada con motivo de la celebración del primer aniversario del matrimonio del Príncipe Carlos con Lady Diana.

Tregua de Israel y OLP con bloqueo a Beirut

Beirut, julio 29 (AP). Una tregua silenció hoy la artillería israelí y palestina, pero el primer ministro musulmán de el Líbano, Shafik Wazzan, acusó a Israel de tratar de "matar de hambre y sed" a Beirut.

Wazzan dijo a los periodistas que la tregua se mantenía en todos los frentes de guerra que rodean la capital libanesa, pero señaló que las fuerzas israelíes habían aparentemente, incluido la harina en su bloqueo, que abarca ya el servicio de electricidad, de agua y combustible para los 600 mil residentes del sector occidental de Beirut.

"Camiones cargados de harina del Comité de la Cruz Roja Internacional fueron rechazados hoy por las fuerzas israelíes, en momentos en que nos esforzamos por elimi-

nar la prohibición impuesta hace cuatro días contra el suministro de electricidad y agua. Otra forma de presión se ejerce ahora", dijo Wazzan, "la manatza se hace mediante las armas de fuego, el hambre y la sed".

Wazzan habló después de una conferencia de una hora que él y el presidente cristiano de el Líbano, Elias Sarkis, sostuvieron con el enviado presidencial norteamericano Philip C. Habib, en el Palacio Presidencial en Baabda, ocho kilómetros al este de Beirut.

Entretanto, el vocero de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Mahmoud Labadi, si bien no negó que los guerrilleros hubiesen abierto fuego, expresó: "Los israelíes están tratando de avanzar y mejorar sus posiciones y ese es el motivo de que hubieran algunos disparos".

Wazzan expresó que Habib trajo "algunas cosas positivas" de su viaje de

— Pasa a la página 56 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA SUBASTA. Isla Assateague, E.U., julio 29 (AP). Estos jinetes conducen a una manada de ponies por el agua, hasta la vecina isla de Chincoteague, en el Estado de Vir-

ginia, donde serán subastados. Esta escena se repite todos los años y convierte a los jinetes locales en vaqueros por un día.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTRE EL PUBLICO. Ciudad del Vaticano, julio 29 (AP). El Papa Juan Pablo II saluda ayer a una mujer, durante el recorrido que hizo, entre el público, por la Plaza de San Pedro, poco antes de la audiencia general de los miércoles.

Reagan pide seguir con presupuesto equilibrado

Washington, julio 28 (UPI). El presidente Ronald Reagan aseguró hoy que "varias décadas consecutivas de gastar el dinero que no teníamos han obligado a nuestra economía a doblar las rodillas", y reafirmó que respalda una enmienda constitucional que exige que el Presupuesto Nacional se mantenga equilibrado.

El presidente, en un tono de optimismo en su conferencia de prensa a la nación, dijo que se vislumbran los primeros

indicios de que la economía de su país se está recuperando, aunque es sólo un principio.

Y prometió: "despacio y seguramente estamos en el camino de regreso a la prosperidad".

El primer mandatario reiteró su respaldo a la medida de un presupuesto equilibrado que se está discutiendo en el Senado.

En su primer comentario sobre la economía, Reagan dijo que sus compatriotas han declarado que quieren

— Pasa a la página 19 —

Sentenciado a prisión un líder mercenario

Pietermaritzburg, Sudáfrica, julio 29 (AP). El líder mercenario coronel Michael Hoare fue sentenciado a 20 años de cárcel, diez en suspenso, por secuestrar un avión de la aerolínea Air India para escapar de las islas Sechelles después de un frustrado golpe de Estado allí en noviembre pasado.

Los otros miembros del comando de Hoare en el intento de golpe fueron condenados a penas que oscilan entre seis meses y cinco años de prisión.

Mientras tanto, el primer ministro sudafricano, P.W. Botha, confirmó esta noche alegaciones en el sentido que miembros de las fuerzas de defensa sudafricanas habían suministrado armas para el fracaso intento de golpe.

Pero Botha dijo que una investigación había revelado que ni el gabinete ni el Consejo de Seguridad del Estado habían estado al tanto del golpe y que ningún departamento del gobierno habían autorizado

— Pasa a la página 55 —

Irán afirma que avanza en Irak

Nicosia, julio 29 (AP). Irán informó que sus tropas, amparadas por la oscuridad, pasaron sobre campos minados y alambradas y avanzaron hacia la carretera principal entre la capital de Irak y el puerto sureño de Basora, en una operación desatinada a cortar la ruta de abastecimiento de los enemigos.

Irak negó que ello hubiera sucedido y dijo haber tenido éxito en un contraataque llevado a cabo hoy.

Despachos de guerra transmitidos por la agencia oficial de Irán, IRNA, dijeron que tropas de ese país aplastaron tres

líneas enemigas de defensa y eliminaron la resistencia iraquí en 150 kilómetros cuadrados de territorio iraquí al norte de Basora, en una nueva ofensiva lanzada el miércoles por la noche.

"La fuerza defensora de la revolución islámica (Irán), tuvo éxito en la liberación de 150 kilómetros cuadrados de territorio iraquí y limpio la muga saddamista (iraquí) del área", dijo un comunicado dado a conocer por "Radio Teherán".

El comunicado dijo que varias divi-

— Pasa a la página 55 —